

**Revista del Centro de Estudios Constitucionales, núm. 14, enero-junio 2022**

El número 14 de la revista se orienta a discutir una de las reformas más relevantes que ha experimentado nuestro sistema de justicia en los últimos 25 años. La reforma judicial de 2021 representa un aporte fundamental que contribuye a dar una forma renovada a la manera de impartir justicia y de aproximarnos a la función judicial en un Estado constitucional. Sus piezas representan las bases que permitirán hacer de nuestro sistema de justicia uno mucho más sólido, eficaz y confiable para las generaciones futuras y presentes.